



発行 第3号  
令和7年6月2日（月）  
いわき市立勿来第三小学校  
いわき市勿来町酒井北の内1  
0246-65-2623

# 全校生で田植えを行いました

5月14日（水）に全校生で田植えを行いました。今年度もエヴリート様にご協力いただき、田植えから稲刈りまでご指導をいただきます。本当にありがとうございます。昨年度とは違う場所の水田での田植えとなりましたが、まっすぐに植えることを目標にひと苗ずつていねいに植えることができました。大きく成長し、収穫するのが待ち遠しいです。



## 青少年赤十字防災教育プログラム

日本赤十字社福島県支部より2名の講師の方をお招きし、防災教室を行いました。地震等の災害が起きたときに、家や教室でどんな危険があるのかを友だちと意見交流しながら学びました。子どもたちには、いつでも「自分の命は自分で守れる」ようにこれからも指導をしていきます。



## 熱中症対策をしています

体育や屋外での活動の際には、「熱中症指数」をもとに活動の可否を判断しています。熱中症指数は、子どもたちに見えるように掲示し、子どもたち自身が意識化できるようにしています。



## 子どもひなんの家について

勿来三小学校区内では、4軒のお宅に子ども避難の家として、不審者遭遇時や災害時等にご協力いただいているます。写真の旗が目印です。また、緊急の際には、子どもひなんの家に限らず、近くの家に助けを求めるように話をしています。



# 「人権の花」を植えました



「人権の花運動」は全国各地の小学校で実施されています。子どもたちが花の苗を植えたり、育てたりする作業を通して、生命の尊さや相手への思いやりといった人権意識を養うことを目的としているものです。いただいたマリーゴールドの花の苗を全校生でプランターや花壇に植える活動を行いました。子どもたちは、縦割り班で協力しながら大切に植えることができました。これからも教育活動全体を通して「相手を思いやる心」を大切にしていきたいと思います。



## 全校生でサツマイモを育てます

5月29日（木）、学校の畑に全校生でサツマイモの苗植えを行いました。例年は2年生が行っていましたが、今年は3畝つくり、50本の苗を全校生で植えることとしました。もちろん、秋の収穫の時も全校生で収穫したいと思います。



畝づくりとマルチかけは上學年が行いました

苗植えは全校生で行いました